~家族で自然とふれあう~ 土居釣り大会

5/5 (木)



金生町下分川原田橋近くの金生川などで銅山川 鮎釣りクラブと国際ソロプチミストイースト愛媛 主催による稚鮎の放流事業が開催されました。この 事業に参加した市内の保育園児、幼稚園児たちは 「元気で大きくなってね」と声をかけながら、バケ ツに入った稚鮎を放流していました。

土居町の浦山川で四国中央市土居釣り大会が開催さ れました。この大会は、土居町内水面漁業協同組合(深 川伸一組合長)が開催しているもので、今年で39回 目になります。会場には約6,000尾のマスやアマゴが 放流され、市内外から訪れた約3,000人の参加者は、 大物を狙って釣りやつかみ取りを楽しみました。

~元気な園児たちの笑顔~ 「金生幼稚園」・「三島幼稚園」による花まつり贈呈式

5/6(金)•9(月)





5月6日には認定こども園「金生幼稚園」の園児たちと土肥ゆかり副園長が、5月9日には認定こども園「三 島幼稚園」の園児たちと好井光江園主がそれぞれ市役所を訪れ、花まつり贈呈式が行われました。これは、そ れぞれの幼稚園で毎年、お釈迦様の誕生を祝って花まつりが行われていて、花束と甘茶を贈呈するため市長を 表敬訪問したものです。

贈呈式では、代表の園児から市長などに花束や甘茶の贈呈が行われました。

くら

ると、

園児にはお返しとして、本市マスコットキャラクター「しこちゅ~ ) からお土産が渡されました。

が)。 時間が こに、奇迹の55月に入って いるだけで面白い 時間があれば、 Ĺ ようなタイミング

先月の市報で紹介

たママと息子た

っとさまざまな

人の

表情を見

いもりであったが、

場合は、 **圡の実家の方に、お産で帰る** にので、 どちらに行かれる 思わずお母さんに、 お母さんの手をしっかり にかかっ そ 見送りに来て いる。 んでくれたら本望だろうね 最近の家族でも珍しいし、まし場合は、時々見かける風景だけ 次男が誕生するのだろう し感情も収まっ パの方が諦めて、 て未定になる。 も息子にあれ のアクセ 見えなくなってしまっ と返答があっ になっ

上京の 本市から空港 情景に出会っ. た3歳くらいの して空港では初りれど、パパの ガラス越. 男の んな

てし

家族の

最近、







~就職応援~ 四国中央市企業合同就職説明会



ひめぎんホールで四国 中央市企業合同就職説明 が開催されました。こ チング機会を創出し、将 来を担う優秀な人材の確

保とともに、地元企業の魅力や産業集積の強みを情 報発信することが目的で、当日は地元の企業など50 社が工夫を凝らしたブース展示を行い、参加した77 人の学生からも、熱心な質問が繰り返されました。

#### ~水産資源を守るために~ 鮎の放流事業

4/27 (水)



銅山川漁業協同組合 坂上正則組合長)によ る鮎の放流事業が行われ ました。この事業は、水 産資源の繁殖・保護・増 産と遊魚などによる観光

振興につながることを期待して実施されています。 当日は、漁協組合員や関係者など約25人が、富 郷町杉成などの銅山川に10cm ほどの鮎の稚魚約 13,000 尾を放流しました。

#### ~健やかな成長を願って~ 第38回みしま子どもの祭典

5/3 (火)



で、みしま子どもの祭典 が開催されました。これ での児童福祉週間に合わ せて、地域に育つ子ども

の健やかな成長を願って開催されています。訪れた多 くの家族連れは、ボウリングやしこちゅ~カルタなど をして楽しんだり、そうめん流しやフランクフルトな どを食べたりして、楽しい時間を過ごしていました。

## ~こどもの日、楽しもう!~ こどもフェスティバル

川之江児童館でこど もフェスティバルが開 催されました。

5/5 (木)

館内でのおはなしボ ランティアによる紙芝 居などのほか、芝生広

場には輪投げやしゃぼん玉遊び、工作遊びなどの コーナーが設けられ、晴天の下、会場を訪れた多 くの家族連れなどは、さまざまな遊びを体験して 楽しんでいました。

# ~田んぼアートにも挑戦~ 学校給食米田植え体験会



土居町津根の長津干拓 で、四国中央市学校給食 米田植え体験会が行われ ました。

今年で12回目になる 体験会には、市内の小学

生と保護者など約300人のほか、JA職員など7人 の早乙女も参加し、最初に苗の植え方を教わった後、 裸足になって田んぼに入り、泥だらけになりながら も約25アールの田んぼに苗を植えていきました。

## ~トイレ掃除で幸せに~ 四国中央掃除に学ぶ会

4/24 (日)



三島公園子ども広場 で四国中央掃除に学ぶ (毛利久美子代表) に よる掃除実習が行われま した。この活動は、「ト イレ掃除で幸せになりま

しょう~あったかしこちゅ~を目指して~」をテー マに、市内の公共施設などでトイレ掃除を行ってい るものです。今回は、15人の参加者が2班に分かれ、 約1時間かけてトイレ掃除に取り組みました。

### ~いざという時に助け合うために~ 本村上自主防災会春の防災訓練



||練や災害用装備品の取 り扱い訓練、消防署救急

隊員らによる心肺蘇生法や身の回りの物を使った応 急手当の講習などがあり、約60人の参加者は、災 害時にお互いに助け合えるよう、真剣な表情で訓練 に取り組んでいました。

# ~高原に広がる菜の花畑~ 翠波高原菜の花まつり 2016



翠波高原で菜の花まつ りが開催されました。会 場では、Warbĺe 音楽ライ ブや重岡まみさんによる 菜の花写真教室、お楽し み抽選会などさまざまな

催しが行われました。花園には見頃を迎えた菜の花が 咲き揃い、市内外から訪れた多くの家族連れなどは、 園内を散策して写真を撮ったり、展望台からの景色を 眺めたりして、楽しい時間を過ごしていました。